

Publié le 06 juillet 2016

## Une première programmation estivale lancée

[Charles-Olivier Caron](#)



© (Photo gracieuseté)  
Monastère des Augustines

Le Monastère des Augustines offre jusqu'à la fin de l'été sa programmation spéciale d'activités estivales. Le monastère propose des activités qui se veulent divertissantes et éducatives. Au menu : conférences historiques sur la santé, découverte des métiers d'autrefois, ateliers de confection d'un lait de bain à la manière des apothicaires et en lien avec le Mois de l'archéologie, une conférence et un atelier sur l'archéologie. Tous les détails des activités sont disponibles sur le site internet du Monastère des Augustines.(C.O.C)

**Québec Hebdo**